

*«Das höchste Gut ist die
Harmonie der Seele mit sich selbst.»
Seneca*

Schweren Herzens nehmen wir Abschied von meinem Ehemann,
unserem Papi, Schwiegerpapi, Grosspapi, Bruder, Schwager, Onkel.

Georges Herzog-Kaiser

20. Januar 1942 – 7. August 2024

Nach schwerer Krankheit ist er friedlich zuhause eingeschlafen.
Er hat alles erreicht, was er sich gewünscht hat. Als leidenschaftlicher Gastronom,
Galerist, Weinliebhaber und Lebenskünstler hat er seine Visionen in die Tat umgesetzt.
Er bleibt uns allen ein Vorbild. Sein erfülltes Leben hat er in vollen Zügen genossen.
Wir vermissen ihn unendlich, aber in unseren Herzen lebt er weiter.
Seine Lebensgeschichten werden uns weiterhin inspirieren.

In stiller Trauer: Antonia Herzog-Kaiser, Angela und Thorsten Kaletsch-Herzog mit
Nicolas und Daria, Andreas Herzog und Nicole Jeanneret mit Cédric und Meret,
Alexandra und Kashif Rasul-Herzog mit Daniel und Aayan,
Jsabella Herzog, Ursi und Hans-Peter Lanz.

Auf Wunsch von Georges findet die Abschiedsfeier im engsten Familienkreis
statt und seine Asche wird an seinem Wunschort der Natur übergeben.

Traueradresse:
Antonia Herzog-Kaiser, Dorfstr. 14, 3313 Büren zum Hof

Gilt als Leidzirkular